

Pressemitteilung Nr. 145 vom 26.01.2026

WIP – Wir in Pullach e.V.
Unabhängige Wählervereinigung
1. Vorsitzender: Dr. Jürgen Stohrer
Michl-Lang-Weg 9
82049 Pullach i. Isartal
Tel. 089 99 75 80 79
juergen.stohrer@wir-in-pullach.de
Kontoverbindung:
WIP – Wir in Pullach e.V.
IBAN DE97 7025 0150 0027 5480 49
www.wir-in-pullach.de

„Denkt noch jemand an unsere Senioren?“ fragt die CSU. Die Antwort: Ja. Die parteiunabhängige Wählervereinigung WIP.

Wir freuen uns, dass die CSU an dieselben wichtigen Punkte für unsere Senioren und Seniorinnen denkt: altersgerechte Mobilität, gut begehbarer Gehwege und befahrbare Straßen, öffentliche Toiletten, gute und gut erreichbare Einkaufs- und Freizeitmöglichkeiten. Dann lasst uns doch gemeinsam im nächsten Gemeinderat für diese Ziele einsetzen – dazu laden wir gerne ein.

Wir denken nicht nur an unsere älteren Mitbürger, wir handeln auch: So hat sich der von uns organisierte Seniorenmittagstisch an jedem 3. Mittwoch im Sportheim als ein voller Erfolg erwiesen und wird zahlreich besucht (Nächster Termin: 18. Februar).

Wir freuen uns aber auch, wenn andere Fraktionen unsere Vorschläge aufgreifen, die sie zuvor entschieden abgelehnt haben.

Wir begrüßen sehr, dass die Grünen, SPD und PullachPlus nach fast einem Jahr jetzt auch für die überfällige Renovierung des seit 12 Jahren vernachlässigten Bahnhofsgebäudes mit witterungsgeschütztem Wartebereich und öffentlichen Toiletten sind – und ihre vorherigen Anträge zu dem Thema aufgeben.

Warum diese überflüssige Verzögerung? Weil einige Fraktionen unbedingt einen „Bürgerrat“ ausprobieren wollten, den sie zuvor bei viel bedeutsameren Themen gescheut haben. Für Bürgerbeteiligung setzt sich die WIP schon seit 2014 ein. Beim Bahnhof haben wir die Bürgerschaft schon vor fast 2 Jahren ganz pragmatisch einfach mal vor Ort befragt. Und was wollten die Bürger? Einen geschützten Wartebereich, Toiletten und Imbissmöglichkeiten.

Nun kann der kommende neue Bürgermeister endlich diesen Schandfleck beseitigen.

Daher: Willkommen bei unseren Vorschlägen !

Wenn Sie, liebe Pullacher und Pullacherinnen, für vernünftiges und pragmatisches Handeln sind, und die Umsetzung notwendiger Maßnahmen beschleunigen wollen: wählen Sie die WIP – und Heinrich Klein als kompetenten, sachorientierten Bürgermeister. Denn: Pullach ist uns das wert.

So verstehen wir- als **unabhängige Wählervereinigung WIP** - Kommunalpolitik für die Pullacher Bürgerschaft - denn **Wir in Pullach** sind mehr als ein bisschen Pullach.

Sie können uns gerne unter kontakt@wir-in-pullach.de kontaktieren und Ihre Meinung zukommen lassen, oder Sie besuchen uns regelmäßige Infostände „WIP hört zu“ am Kirchplatz und anderen Orten. Sie finden auf unserer web-Seite auch die Verlaufsprotokolle der letzten Gemeinderatsitzungen – machen Sie sich selbst ein Bild.

Dr. Jürgen Stohrer
im Namen des Vorstands und der Gemeinderäte der WIP
1. Vorsitzender der WIP - Wir in Pullach e.V.
Unabhängig. Bürgernah. Kompetent.
www.wir-in-pullach.de